

Cuba realizará Congreso de propiedad Industrial



La Habana, 24 abr (RHC) El Congreso de Propiedad Industrial, en su edición número cuatro, comenzará mañana en el Hotel Nacional de Cuba, en La Habana, con el propósito de evaluar la integración de la especialidad en las políticas de desarrollo del país.

Félix Bell Rodríguez, subdirector de la Oficina Cubana de Propiedad Industrial (OCPI) explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) ofreció su cooperación a las sesiones del evento, que transcurrirá hasta el venidero jueves 27.

Agregó que la agenda incluye el papel de esta última en la investigación científica, la innovación y el desarrollo tecnológico, en los procesos de inversión extranjera y en la colaboración científico-técnica.

El V Congreso de la OCPI transcurrió en La Habana del 28 al 30 de abril de 2014, también con la asesoría de la OMPI, un organismo especializado de la ONU, creado en 1967 en su sede de Ginebra (Suiza) y dedicado a fomentar el uso y la protección de las obras del intelecto humano.

La Oficina Cubana de la Propiedad Industrial es una de las instituciones del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, responsabilizada con el establecimiento del régimen legal, política, gestión y gerencia, así como la prestación de los servicios correspondientes, puntualiza la ACN.



Radio Habana Cuba